



Großer Einsatz für den Behindertensport

HEISTENBACH -west- Siebter Erfolg für den Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis: Während D-Jugend-Kicker auf dem Sportplatz in Heistenbach dem runden Leder nachjagten und die JSG Nastätten den Lions-Cup im „Elfmeterschießen“ gegen TuS Nassau für sich entschied, durften sich Sportgruppen aus der Umgebung auf die nächste finanzielle Zuwendung der Diezer Clubs freuen. Mehr als 26 000 € kamen seit 2011 durch den sportlichen Wettbewerb zusammen, aufgerundet durch Einnahmen aus einem Torwandschießen fürs Publikum. Der Sieger durfte sich auf zwei Eintrittskarten für ein Heimspiel von Eintracht Frankfurt freuen. Ein Heimspiel hat der Diezer Lions Club seit Jahren im Sommer auf der Sport-

anlage des TuS Heistenbach. Sechs Teams traten diesmal unter der Schirmherrschaft der Organisation an, die den Grundstock für den Erfolg in der Zusammenarbeit mit heimischen Firmen legten. Als Partner sponserten elf Unternehmen die Mannschaften mit jeweils neun Feldspielern. Der Erlös der Veranstaltung wird unter den Sportgruppen aufgeteilt, unter anderem flossen so Spenden an Heime Scheuern in Nassau, Behindertensportgruppe Diez/Limburg, Herzgruppe des VfL Altdiez, Lungen- und Physiosportgruppe des TuS Gückingen und die Lebenshilfe Diez-Limburg. Berücksichtigt wird bei den Zuwendungen auch die Hospizgruppe Diez.

Foto: west